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　組合役員の任期満了に伴い、本年
５月25日（水）に開催された第51回
通常総会において役員改選が行われ
新役員が選任されました。
　理事会の諮問機関として委員会を
置くことができるとされていますので、
組合員の所属希望を基に、理事長を
中心に組合執行部で検討のうえ、次
のとおり再編されました。
　各委員会活動が、組合のさらなる
活性化と一体化、そして組合理念で
ある「組合が集団化し卸機能の高度化を図り地域流通
に貢献する」を堅持していく上にも各委員会の積極的
な活動が期待されています。

　本年度から２年間となりますがよろしくお願いいたし
ます。

広報特別委員会の会議風景
（２カ月に１度集まり、次回発行する問屋センターニュースの紙面の割付けや執筆分担について協議）

問屋センターの委員会が決定しました

委員会名 メンバー（◎委員長○副委員長・委員） 所　管　事　項

広報特別委員会

◎原 澤 康 隆　　原沢商事㈱
○阿 部 知 章　　㈲徳栄
・下 田 元 実　　群馬県電気工事工業組合
・堀 米 康 宏　　ケービックス㈱
・櫻 井 康 生　　㈱みさと農場
・都 丸 幸 彦　　㈱オオタヤ（共栄会）
　都 丸 正 樹　　特別顧問　理事長
　藤 田 　 治　　担当　副理事長

・問屋センターニュースの発行、情報の
収集、広聴、広報宣伝活動、組合の記録、
資料の収集、整理等に関すること。

環境交通委員会

◎阿 部 純 治　　阿部産業㈱
○田 代 桂 一　　㈱ホンダカーズ群馬
・小 山 儀 一　　㈱岡野機械
・浜 田 和 久　　群馬協同㈱
・今 泉 光 良　　群馬ビーエス㈱
・原 　 貴 博　　群馬ヤクルト販売㈱
・岡 田 　 巧　　トリニティアグリ㈱
　廣 田 哲 也　　担当　常務理事

・団地内の環境整備、団地内の適正駐車
の指導、交差点付近の交通障害物の整
備、路上における積荷作業等の安全指
導、駐車場の管理等に関すること。

経営情報委員会

◎薊 　 　 準　　トリニティアグリ㈱
○駒 田 雅 俊　　群馬ビーエス㈱
・鈴木伸一郎　　㈱春木堂
・山 田 邦 夫　　関東礦油㈱
・町 田 圭 子　　㈱ヴィムデーノ
・茂 木 　 敦　　（社会福祉法人）陽光会
・鈴 木 　 肇　　㈱鈴木商会
　岡 野 訓 也　　担当　副理事長

・経営の合理化、企業診断、税務研修、
情報連絡等に関すること。

・物流・情報管理に関する研修、講習
会・調査研修等に関すること。
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　今年の夏は、梅雨明けが平年より遅いとともに、連
日のように激しい雷雨があるなど、はっきりしない天気
が続いている中、８月２日（火）に恒例の組合役員夏期
懇親会を開催しました。
　問屋センターニュース278号（平成28年７月１日号）
でお知らせしたように、本組合の阿部純治理事が県内
の畜産振興に寄与したことが評価され、５月に群馬県

総合表彰を受賞されています。組合関係の方が表彰さ
れることは組合にとっても大変栄誉なことでありますの
で、受賞祝賀会を行いました。
　また、阿部良信前理事は役員として理事14年間、監
事３年間、計17年間もの長きにわたり組合運営に大変
ご尽力をいただきましたので、退任慰労会も併せて開
催しました。
　当日は、多くの皆様のご出席をいただき、都丸理事
長の「ドーパミンとセロトニンを上手に分泌してこの夏
を乗り切ろう」との挨拶の後、ご来賓の前橋市にぎわ
い商業課長永井尚宏様、前橋商工会議所会頭曽我孝
之様からそれぞれご挨拶を頂戴しました。そして、記
念品・花束の贈呈、受賞者挨拶の後、高野紘一監事の
乾杯により祝宴が始まり、日頃の企業活動状況や組合
運営のあり方、及び一昨日行われた組合共栄会合同ゴ
ルフコンペに話が咲くなど大変盛り上がりをみせる中、
夜も更けてきたので岡野副理事長の軽妙洒脱な中締め
により会を終了しました。

阿部純治理事と都丸理事長

委員会名 メンバー（◎委員長○副委員長・委員） 所　管　事　項

労務厚生委員会

◎都 丸 高 志　　㈱あかぎ種鶏場
○曽 我 　 裕　　中屋商事㈱
・山 崎 義 樹　　群馬県醤油味噌食品開発㈿
・杉 邉 節 子　　㈲杉辺商店
・大 渕 康 充　　シャープエレクトロニクスマーケティング㈱
・丸 尾 俊 郎　　森永乳業㈱関越支店
・高 橋 正 人　　三菱鉛筆群馬県販売㈱
　志 塚 尚 英　　担当　常務理事

・社員の就業諸要件、雇用問題等に関す
ること。

・組合企業役員、社員の福利厚生に関す
ること。

・組合員相互の親睦交流、融和、団結に
関すること。

IT特別委員会

◎柳 井 保 平　　コンピュートロン㈱
○高 野 和 之　　㈱高野商店
・平 出 武 史　　平出紙業㈱
・岡 野 周 平　　岡野機械㈱（共栄会）
・藤 田 順 也　　㈱藤田　　（共栄会）
　都 丸 和 俊　　担当　常務理事

・組合員への情報伝達等、情報通信技術
に関すること。

・組合HPの更新に関すること。

阿部純治理事群馬県総合表彰受賞祝賀会及び阿部良信前理事
退任慰労会並びに組合役員夏期懇親会を開催

組 合 ト ピ ッ ク ス
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　本年５月25日の通常総会において新しく理事にな
られた３名を紹介します。

（左側）理　　事　　駒田雅俊　氏
　　　　　　　　群馬ビーエス㈱　代表取締役社長

（右側）理　　事　　阿部知章　氏
　　　　　　　　㈲徳　栄　　　　代表取締役社長

（中央）専務理事　　佐藤　充
　　　　　　　　㈿前橋問屋センター　　事務局

　駐車場のヒマラヤ杉も年々大きくなり、毎年毛虫
による被害が駐車場周辺の組合員の建物まで及んで
いること、また剪定するにも高木になりすぎて専門

の業者に依頼するため費用がかかること等から、こ
の度ヒマラヤ杉を伐採して低木のツツジを植栽する
ことになりましたのでご報告いたします。

新理事の紹介

問屋センター会館駐車場のヒマラヤ杉をツツジに変更

　㈿前橋問屋センターでは、組合員皆様のご協力をい
ただき、前橋真夏の祭典に参加しています。
　今年で66回目となる「前橋七夕まつり」は７月7日（木）
から10日（日）まで、昨年同様“ゆかた”をキーワード
にするなどして盛大に開催されました。
　前橋七夕まつり実施委員会では「七夕飾りコンクール」
を開催していますが、㈿前橋問屋センターは「理事長賞」
として２点協賛しており、商店街・個店の部では、“香り
処　日野屋”の「みんな仲良し金太郎!!」と題した作品、
一般の部では、“デイサービスセンターえいめい”の「そ
れゆけ！えいめいぐんま丸♡七夕に願いを込めて♡」と
題した作品がそれぞれ選考されました。
　七夕飾りコンクール表彰式は、８月31日（水）元気
21・１階にぎわいホールで表彰者、受賞者が出席し盛
大に開催され、組合も理事長賞を授与してきました。
　また、８月13日（土）に開催された第60回前橋花火
大会には「㈿前橋問屋センター」として、組合員である
阿部産業㈱、㈱オオタヤ、㈱岡野機械、木戸㈱、群馬ビー
エス㈱、㈱SANKI、㈱鈴木商会、トリニティアグリ㈱、

原沢商事㈱、平出紙業㈱、㈱藤田、㈱ホンダカーズ群
馬、以上12社で協賛いたしました。ご協力をいただき
ました組合員皆様には大変ありがとうございました。

みんな仲良し金太郎!!

それゆけ！えいめいぐんま丸♡七夕に願いを込めて♡

前橋真夏の祭典に参加しました
～７月の七夕まつり・８月の花火大会～
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共栄会研修委員会　～『経営に役立つ筆跡診断』～

秋の日帰りバスツアー（10月30日（日））を計画

　『経営に役立つ筆跡
診断』と題して、７月
20日（水）午後６時
30分より、講師に書
家・筆跡診断士の田
中紫花先生を迎えて
行われました。田中紫
花先生は、東京生ま
れで現在も東京在住
ですが、群馬県には

ゆかりが多くあるとのことでした。
　講習会が始まる前の冒頭で、参加者一人ひとりが席
についた後、それぞれでまず「文字を書いてみる」とい
うことをしました。それは、『枠の中に「門田計子様」と
書いてください。』という内容でした。
　講習会の前段説明の後、この事前に書き上げた「門
田計子様」の文字による参加者個々の『ビジネスに活
かせる筆跡診断特徴』を田中紫花先生の解説に基づい
て個人ごとに確認を行いました。
　診断では、あらかじめ田中先生が準備してくださった
資料を参照しながら個人ごとに確認ができ、さらにそ
こに田中先生の説明が加わり一人ひとりがより理解しや
すく自身を文字により見つめることができました。
　その後は、「魅力文字練習帳」を使用しての自分で書
いていた文字のくせをなくす実践も行いました。
　先生は、『書は人なり』ということで、筆跡には書く
人固有の「書き癖」が表れます。文字に現れる特徴と、
日常生活の行動傾向は強い同質性を持っていて、これ
は無意識の行動のあり方を管理制御しているのは、同
じ深層心理によると考えられているからです。

　共栄会では、組合からの委託事業として“秋の日帰
りバスツアー”を標記日程で計画しています。
　行き先は、担当幹事が多くの人に参加していただけ

るよう現在検討中です。
　申込等は、決定次第、共栄会会員を通して募集します。
ご期待ください。

共栄会だより

※文字は脳で書いている ⇒ 科学的に証明されている。
　『文字』を変える事で自己改革を行うことができるそ
うです。
　「筆跡診断」を受けて、「文字改善指導」で自己肯定
感を高め、心の安定と成長、成果を得ることができる
ということです。
　限られた時間の中では、消化しきれないほどの内容
でした。また参加者の中からこれを機に実際に「筆跡
診断」の依頼も出るほどでした。
　田中紫花先生、「経営に役立つ筆跡診断」講習会、あ
りがとうございました。（Y・H）
　なお、今回の講習会の内容の他にも講習会並びに研
修会をしていただくことができるということでしたので、
いくつかのプランを紹介させていただきます。
○ 全社員対象：弱点克服の文字改善ワンポイントレッス

ン（30～45分）
○幹部（候補）社員対象：人間力を磨く「文字改善」
○営業・接客担当対象：コミュニケーション能力強化
○一般社員対象：「文字の書き方」でメンタル面の強化
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組合・共栄会合同ゴルフコンペを開催

　７月31日（日）、赤城ゴルフ倶楽部において４組16
人が参加して、第11回㈿前橋問屋センター、組合・
共栄会の合同ゴルフコンペを開催しました。
　当日は、晴天のもと猛暑の中でのプレイとなりま
したが、皆さん体調を崩すことなく、組合員と共栄
会会員で交流を楽しみながら実施することができま
した。
　表彰式は、スコア、プレイ、さらにはこの日の暑
さが話題になるなど、賑やかに行われました。参加
をいただいた皆様には大変お疲れ様でした。

　成績は下記のとおりです。（敬称略）
　優　勝：志塚尚英（木戸㈱）
　第２位：都丸正樹（理事長）
　第３位：都丸幸彦（㈱オオタヤ）
　ベストグロス：志塚尚英
　ドラコン賞：曽我孝之　志塚尚英
　ニアピン賞：都丸高志　志塚尚英（２）　岡野訓也
　何打でもニアピン賞：関口雅彦　永見信国
※ 何打でもニアピンとは、何打かかってもグリーン

に乗ったときピンに一番近かった人で誰にでも
チャンスがあります。

　新しいＪネットレンタカー前橋店が、問屋団地内
に７月３日（日）にオープンしたので、Ｊネットレン
タカー前橋店の脇店長にお話を伺いました。
　前橋店は、当初㈱ホンダカーズ群馬の研修センター
に入っていたが、売上も順調に推移するとともに、
業務を行う際の手狭さや、より綺麗な執務室でお客
様を迎えたいということから団地内のこの地に移転。
　新店舗は、敷地面積は約1,000㎡、建物は木造一部
２階建て193㎡。駐車台数は車庫を含めて約100台
になった。他のレンタカー会社はプレハブ等が多い中、
１階が接客スペースと執務室、２階が休憩室など施
設・設備ともに充実しているので、ES（社員の職場
環境満足度）は上がった。そして何より、こういっ
た良い店舗環境が人
や車を大切にする心
遣いを生み、お客様
への対応力、あいさつ、
清掃、身だしなみに
現れてきていると思
うとのことでした。
　営業時間は、全日
午前７時から午後７

時ということで、年末年始だけ休業している。パート、
アルバイトを含めて社員10名によるシフト制で対応
しているとのこと。
　建物の内装は、白を基調にしていて清潔感がある
とともに大変明るく感じる。また、玄関を入ってす
ぐのバックプレートの焦げ茶色のパネルは全国統一
とのことだが、高級感を醸し出していました。
　Ｊネットレンタカー前橋店の新店舗完成に伴い、
自動車を販売する㈱ホンダカーズ群馬、自動車リサ
イクルを行う㈲サンユウTRの３者のネットワークを
より強固なものにして、既に貢献している企業とし
てのCSR（社会的責任）を含め、今後ますますの発展
が期待されます。

新しい“Jネットレンタカー前橋店”がオープンしました
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　今回（10回目）は、ト
リニティアグリ㈱社長で組
合理事でもある薊準さん
です。お忙しい中、時間を
取っていただき、７月29日

（金）に原澤委員長と社屋
でお話を伺いました。
　高校の時、芸術科目は

絵画を専攻した。大学は自動車部に入ったが、バイト
が忙しかったのですぐに辞めてしまった。その頃は車
のデザイナーにあこがれていたので、本当は美術学校
に行きたかった。インダストリアルデザイナーと呼ばれ
ているもので、車の外観ではなく、綺麗で使いやすい
パーツ（例えばハンドル、ノブ）のデザインがしたかっ
た。現在でも車が大好きで、乗りたい車がたくさんある。
ただちょっと古い車が好き。初代のセドリックなど国
産の初期モデルが良い。ただ昔の車を持つには知識と
技術、そしてお金が不足だと残念そうに話されていま
した。
　大学は明治大学商学部に入った。学生運動の最盛期
で、卒業式は中庭にテントを張って、卒業証書が渡さ
れただけ。昭和45年卒業で、卒業名簿は学生が手作り
したものだったそうです。
　卒業後は群馬銀行に入り、本店の法人部、審査部等
を歩いたが、私自身、ものづくりに大変興味があった。
ヒートポンプやシートコイル、プリント基板、化学メッ
キ等、当時では先端的な知識を学習した。県の工業試
験場や民間企業の研究所にも出入りを許され、そこの
技術者とも情報交換をした。そんなこともあり、銀行
の本部にいたときは技術的なことは、皆よく私の所に
聞きに来た。決算書だけでなく、技術の先行力を見て
会社の将来性を判断していたのが、“銀行員らしくない”
と言われるゆえんだと思うとのこと。ものづくりについ
て話す薊さんは、技術コンサルタントそのもののようで、
目も輝き、次から次に難しい専門用語が出てきて理解
するのに大変でした。
　また、人と集うのが大好き。人が集まるとパワーが

生まれる。私が言い出して、毎月第３土曜日に高校の
同窓会（飲み会）をやっている。もともとゴルフを年２
回やっていたが、もっと会いたいということで月１回の
飲み会を行うようになった。また、それとは別にメンバー
を募って、月に１回生バンドをやるピアノバーには良く
行き、今のところの夜の楽しみになっている、とのこと
でした。
　そして、奥さん孝行として、高校の同級生５、６人が
夫婦で年２回、10人くらいで旅行に出かけている。も
う15年くらいやっている。最初の頃は10人乗りのワゴ
ン車、運転手はほとんど私。旅先まで企画しているの
で、参加者のご婦人達からは「一番長生きしてね」と
言われている。会の名称は「わがままの会」という名前。
何でも言い合える会という意味。奥さん同志の会もでき、
名称が11月７日に起ち上げたので、いい女（1107）の
会と称しているそうです。
　私ももう70歳になるので仕事を離れている友人も多
くなり、私が世話役をして人との出会いの場を設けて
いる感がある。
　一方、私のこれまでの人生は、好奇心旺盛で生きて
きた感がある。今の会社でも常に言っているが、人間
は歳を取っていくが、会社は常に若返らせて行かなけ
ればならない。新しいものへの興味と挑戦が必要だと
思っているとのことでした。
　いつまでも若々しい薊さんの秘訣はこの好奇心にあ
ると感じました。

～ 私の好きなこと ～
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 常務理事会
● ６月23日㈭午前10時から当会館１階会議室

で開催され、①役員改選に伴う所属委員会
について②事務局職員の定期昇給・夏季賞与
について③組合研修視察について審議し、決
定した。報告事項として事務局より役員夏期
懇親会について他７件が報告され、承認され
た。

● ７月28日㈭正午から当会館１階会議室で開
催され、①前橋問屋センター会館の使用状況

（１／４半期）について②組合研修視察、そ
の他について審議し、決定した。報告事項と
して事務局より会館夏期休業について他７件
が報告され、承認された。

 委員会報告
■ 広報特別委員会
● ７月12日㈫正午から当会館１階会議室にお

いて開催され、前橋問屋センターニュース第
279号（Ｈ28／９／１発行）について、執筆
者及び紙面の割付について協議し、８面とす
ることで決定した。次回は９月13日㈫と決定
した。

■ 環境交通委員会
● ７月６日㈬午前11時30分から当会館１階会議

室で開催され、参加委員、事務局を二班に
分け、路上駐車状況及び環境衛生状況につ
いて、団地内を巡視、指導した。

違反駐車の状況
　東側巡視班　　駐車できない場所への駐車 ５台
　西側巡視班　　歩道への乗上げ駐車 １台
　　　　　　　　交差点内駐車（５ｍ駐車） １台
　　　　　　　　駐車できない場所への駐車 ５台
　次回は９月16日㈮と決定した。

 事務局だより
７月 １日  前橋問屋センターニュース第278号発行
７月 ６日 環境交通委員会
７月 ７日  群馬県中小企業団体事務局長会県内

視察研修会（神流川発電所他）
７月 ７日～10日
  前橋七夕まつり
７月12日 広報特別委員会
７月14日～15日
   関東甲信越卸商業団地連絡協議会幹

事会（川越市）
７月20日  共栄会研修会「経営に役立つ筆跡診

断（講師：田中紫花先生）」
７月25日  大友町交番JICA訪問視察団への協力
７月28日 大友町交番連絡協議会
　 〃  常務理事会
７月31日 組合・共栄会合同ゴルフコンペ
８月 ２日  役員夏期懇親会・退任慰労会・受賞

祝賀会
８月 ３日 前橋ビジョン発表会（グリーンドーム）
８月13日 前橋花火大会
８月13日～16日
  問屋センター会館夏季休業
８月22日  問屋センター会館駐車場のヒマラヤ

杉を伐採
８月24日 常務理事会
８月26日～27日
   東北・関東甲信越卸商業団地連絡協

議会交流会
８月31日 前橋七夕飾りコンクール表彰式

 編集後記
　今年の８月は暑かった！リオデジャネイロのオ
リンピックに釘付けの日 、々メダルラッシュに沸き、
日本中が熱狂しました。
　実際の天候は梅雨が長引き天候不順の７月、
ようやく暑くなった８月、このままでは収穫の秋
が心配です。だんだん季節のメリハリが少なくなっ
ている様な気がします。
　前橋問屋センターの総会が終わり本号より広
報委員会も新体制です。宜しくお願い致します。

（Ｙ・Ｈ）

前橋問屋センター会館利用のご案内（駐車場完備）
会議・講習会・研修会・展示会等に是非ご利用ください。

協同組合 前橋問屋センター　TEL027-251-1175( 代 )
※ 空室状況、利用料金表等の詳細は下記ホームページをご覧ください。

http://www.maebashi-tc.jp
申込み
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